
Bericht des ZBE Juni 2023

Der zentrale Beitragseinzug 2022 hat noch nicht stattgefunden. Der Hauptgrund ist, dass 
mitten im Jahr 2022 die Postbank das Konto aufgelöst hat, über den ich den Einzug abwickle. 

Der neue Vorstand hat dann seit Beginn des Jahres eine Kontoneueröffnung vorangetrieben, 
und seit kurzem existiert das Konto. Noch gibt es aber Probleme mit meinem Zugriff auf das 
Konto, aber das geht nun zügig voran.

Der Plan ist nun, den Einzug 2022 so schnell wie möglich abzuwickeln (sobald alle Fragen 
rund ums Konto geklärt sind) und den Einzug 2023 dann spät im Jahr zu machen.

Bernhard Herwig


